

餅つき大会に700人余



子どもが杵でつきました

お餅・甘酒・焼いも・すべて大好評でした



焼き芋できた

来年も「美味しかったよ」と言われるよう精進していきたいと思つております。また、たくさんの方々の御参加をお待ちしております。本当に有難うございました。

高齢化に伴い、ネットワークの重要性が必須となつてまいりました。お互いに声を掛け合い孤独死や、事故のない毎日が過ごせるような団地にしていきたいものです。

平成30年度の諸行事も皆様の温かいご支援とご協力のお蔭で無事にすべて終えることが出来ました。心から感謝いたします。今年5月から新月日の流れはあれあれと云う間に過ぎ去つていきます。

昨年はものすごい猛暑の夏でした。そしてこの頃の定まらない冬空、暑かったり寒かったり:皆さん元気にしておられますか?、年の流れと月日の流れはあれあれと云う間に過

しい元号に変わります。新役員が4月に決まり新しい元号と共にスタートいたします。新年度の役員さんにも今まで以上に応援の程よろしくお願ひ致します。

あけましておめでとうございます

長房西団地連合自治会 会長

植松 昭

西28号棟
西久保 宏 氏 挥毫

平成30年度 5号

長房西団地連合自治会
広報部長 小岩 博
666-4730



焼き芋できた



文化部長 富田 三郎

平成最後の西アパートとの合同餅つき大会は、昨年12月16日(日)7:00余名の皆様の御参加のもと無事に終ることが出来ました。

皆様の日頃の行いが良いものですから、雨も降らず会場はにこやかな笑顔で一杯でした。つきたてのお餅・甘酒・焼いも・すべて大好評でした。前日の日から準備をしてくれた役員も当日それぞれの場所で頑張ってくれた役員のみんなも何事もなく終わつたことにホットした気持ちで家路につくことができました。

平成最後の西アパートとの合同餅つき大会は、昨年12月16日(日)7:00余名の皆様の御参加のもと無事に終ることが出来ました。

年末パトロール

保安部長 東川 利男

恒例の年末パトロールの寒さが身にしみる12月28日(金)、29日(土)2日間の夜間おこなわれました。

連合自治会の先導車から「火の用心」の呼びかけとパトロール参加者の声と拍子木が鳴り響きました。

火事を出さないこと、放火を防ぐこと火災ゼロで安心して住み続けられる長房団地をめざして自治会とみなさんの協力で「年末パトロール」には理事と住民の方々の多数の参加がありました。

まだ寒い日が続きます。気持ち、引き締めてお過ごし下さい。本年度の年末パトロールも無事に終わり参加者の皆様に感謝いたします。



パトロール隊出発前に高尾警察署長(佐藤)の激励の挨拶がありました



楽しみにお待ちください。



敬老のお祝いを会長から手渡される会員

会長 中世 健一

まだ寒い日が続きます。気持ち、引き締めてお過ごし下さい。本年度の年末パトロールも無事に終わり参

がいました。
の年末パトロールも無事に終わり参
がいました。
の年末パトロールも無事に終わり参
がいました。

70歳以上の方に2千円分の商品券をお祝いとして会長と会計で面接して渡しています。後はつね日頃各階の(会長以外)のかたに感謝の気持ちを込めてクリスマスケーキを毎年プレゼントしています。

皆さんこんにちは西20号棟の「なんちゃって会長」です。

西20号棟では、毎年敬老の日には、

**住人との心遣い
を大事に：**

自治会
西20号棟
めぐり

今後の活動のお知らせ

事務局より

第5回 理事会

2月9日(土) 西集会所 7時より

長房小学校からのお知らせ

●長房小学校に昭和59年度に在籍していた皆様へ当時作成したタイムカプセルの作品

を返却しています。

★日時 平成31年1月26日(土)

13~16時45分

★場所 長房小学校南校舎 校長室

★名前確認できるものが必要

★代理の方でもOK

●特殊詐欺(ふりこめ詐欺)

「オレオレ」「架空請求」「還付金」などの、特殊詐欺が、全国で約1日10件2300万円。件数、金額とも昨年を上回っているそうです。

顔の知らない人から、電話でお金の話が出たら「詐欺」とだと疑ってください。

くれぐれもご注意を。

